

言葉の力 「冬が来れば春は間近い。桜は静かにその春を待つ」(松下幸之助)

松陽便り 第125号

卒業生の話聞く会を実施しました。

3月12日(水)、1・2年生を対象に、進路指導部主催「卒業生の話聞く会」を実施しました。

この会は、身近な卒業生の話聞くことで、将来の展望をもとにどのような高校生活を送ることが望ましいかを自ら考え、学習や進路研究に主体的に取り組むためのきっかけづくりを目的として開催するものです。

講師には、平成25年度卒業生の太田 翔 氏(令和元年5月 株式会社プロティアンライフ設立(12月 →コナトユス株式会社 に社名変更)CEO(リカレント教育プラットフォームサービス))をお願いし、演題「2100年のVisionを創造する皆様へ」

～人生100年時代、若者の、若者による、若者のためのキャリア論～

でお話して頂きました。

太田先生、貴重なお話をしていただきましてありがとうございました。



生徒たちは太田先輩の歩みについて真剣に聴き入っていました。

この他の写真→<http://blog.livedoor.jp/ryulst2009/archives/54938350.html>